



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>138 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>85018384 LM P</b>
Prix	<b>6 800 €</b>

# La Turbie

## Maison à louer (06320)

Sur la commune de La Turbie, à 8 km de la Principauté de Monaco, nous vous proposons dans un quartier résidentiel, une charmante villa, non meublée, ensoleillée, idéale pour une résidence secondaire. De plain pied, elle se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur le séjour donnant sur une agréable terrasse et une confortable piscine. Un bureau sous les combles pouvant faire office de chambre, une buanderie, 3 chambres avec placard encastré, un dressing, une salle de douche avec wc et une salle de bain avec wc. Vous profiterez du jardin et des espaces extérieurs d'une jolie vue dégagée sur ...

*In the commune of La Turbie, 8 km from the Principality of Monaco, in a residential area, we offer you a charming, unfurnished, sunny villa, ideal for a second home. On one level, it comprises an entrance hall, a kitchen opening onto the living room, a pleasant terrace and a comfortable swimming pool. There is an office in the office, a utility room, 3 bedrooms with built-in wardrobes, a dressing room, a shower room with toilet and a bathroom with toilet. From the garden and outdoor spaces, you'll enjoy lovely, uninterrupted sea views. Private parking space*

## **NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR**

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

